
Siracusa, 3 ottobre 2024

Riunione straordinaria del Consiglio di Istituto del Liceo Gargallo: necessità
di aule e problematiche ancora irrisolte

Il Consiglio di Istituto del Liceo Tommaso Gargallo si è oggi riunito in seduta
straordinaria per esaminare quanto emerso dalla riunione tenutasi ieri alla presenza
del Commissario straordinario della ex provincia Dott. Mario La Rocca. Bisogna
sottolineare che una sorta di fuga di informazioni imprecise può solo contribuire a
creare confusione tra tutti i soggetti coinvolti.

Al momento prendiamo atto della ufficiale disponibilità di due aule per il Liceo
Gargallo di Siracusa. Questa soluzione non solo non risolve il problema, ma
addirittura peggiora la situazione. Infatti, nel plesso dell’istituto Insolera erano già
state assegnate tre aule, ora ridotte a due.

Per maggiore chiarezza, il Liceo Gargallo ha ufficialmente richiesto almeno sette
aule per poter operare in condizioni adeguate. Il Consiglio di Istituto e la Dirigente
scolastica, Dott.ssa Annalisa Stancanelli, hanno ripetutamente evidenziato al
commissario straordinario del Libero Consorzio, Mario La Rocca, le gravi criticità
presenti, proponendo anche soluzioni concrete per affrontare l’emergenza. In
risposta, il commissario ha predisposto approfondimenti e sopralluoghi per risolvere
la situazione. Tutto questo lavoro è stato portato avanti grazie al confronto e al
coordinamento con chi vive la realtà scolastica quotidianamente.

La richiesta di aule, inoltre, è stata prodotta parecchi mesi fa, e si prega il
commissario La Rocca, che ringraziamo per la sensibilità dimostrata nei confronti
del nostro Istituto, di far effettuare il sopralluogo il prima possibile, onde evitare
ulteriori ritardi nell’applicazione di un orario scolastico completo.
Riconosciamo l’importanza di qualsiasi contributo positivo volto a migliorare le
condizioni educative dei nostri studenti, auspicando tuttavia che la delicata tematica
sia scevra da strumentalizzazioni politiche di sorta. Ribadiamo che il Liceo Gargallo
ha bisogno di ben più che due aule per garantire un ambiente scolastico adeguato
ai suoi studenti. Nel contempo si procederà, non appena entreremo in possesso
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delle aule disponibili e in attesa dell’esito del sopralluogo e del completamento delle
aule necessarie per scongiurare eventuali e non auspicabili doppi turni, all’aumento
delle ore di lezione sino al raggiungimento dell’orario completo.

Dott. Antonio Nicastro
Presidente Consiglio di Istituto Liceo “T. Gargallo”
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